

Charla: La Realidad de la Arqueología Ecuatoriana

Escrito por Casa de la Cultura - Núcleo del Guayas
Lunes, 15 de Octubre de 2012 13:38 -

“La Realidad de la Arqueología Ecuatoriana” es el tema de la charla que dictará el Lcdo. Fernando Mejía, actual Asesor del área de Arqueología, en la Dirección Ejecutiva del INPC 2. El expositor dialogará con los asistentes acerca de la situación actual que está viviendo esta rama científica en nuestro país.

Fecha: Martes 23 de octubre, 18H30.

Entrada gratuita.

Lugar: Museo de Arte Prehistórico Carlos Zevallos Menéndez, 6^{to} piso. Av. 9 de Octubre 1200 y Pedro Moncayo, Guayaquil